

## > L'Opac38 lance un défi aux étudiants du BIM Décathlon !



### Lieu : Ensemble du territoire

Les étudiants architectes, économistes de la construction, techniciens et ingénieurs du BTP de la France entière venus disputer en équipe les épreuves du BIM Décathlon 2015 se sont vu défier par l'Opac38 sur le thème suivant : comment améliorer un ensemble de 2000 m<sup>2</sup>, composé de 40 logements collectifs, nommé « La Monta » situé à Saint-Egrève ?

A l'issue de 3 jours de travail acharnés de la part des étudiants, le jury a récompensé une équipe de l'école d'architecture de Toulouse, qui a proposé un scénario permettant d'augmenter la performance technique, économique et environnementale du bâtiment. Un projet, qui plus est, présenté en utilisant une maquette numérique. Ce qui a permis à l'Opac38 de faire découvrir plus en profondeur les opportunités qu'offre le numérique dans un projet de rénovation, puisque celui-ci va jouer le rôle de passerelle entre la phase de conception et le suivi des installations par la suite.